



DORONG LITERASI, PERPUSKOT GENCAR INOVASI **Pojok Baca Sasar Ruang Publik**

YOGYA(KR) - Pojok baca yang digawangi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota (Perpuskot) Yogya kini semakin inovatif. Fasilitas taman bacaan mini tersebut tidak hanya berada di gedung perkantoran melainkan mulai menyasar hingga ruang publik atau luar ruang. Upaya tersebut sebagai bagian Perpuskot Yogya dalam mendorong literasi masyarakat dengan mengencarkan inovasi.

"Kami sengaja ingin mendekatkan buku kepada masyarakat. Membaca tidak harus ke perpustakaan saja tapi di mana pun bisa. Harapan kami, dalam sebulan setidaknya ada inovasi baru yang bisa menjadi daya tarik masyarakat untuk gemar membaca," jelas Kepala Dinas Perpustakaan Yogya Wahyu Hendratmoko, Jumat (28/6).

Salah satu pojok baca yang berada di luar ruang ialah Pocahontas yang merupakan kepanjangan dari Pojok Baca di Bawah Pohon/Trotoar Kotabaru. Sesuai idiomnya, pojok baca Pocahontas berupa rak buku



KR-Ardhi Wahdan

menikmati lingkungan Kotabaru, imbuh Wahyu.

Selain Pocahontas, Perpuskot Yogya juga meluncurkan Kalisha dan Casandra. Kalisha merupakan kepanjangan dari Koleksi Majalah dan Terbitan Berkala di Shelter Kita yang berada di bagian dalam pintu masuk Perpustakaan Kota Yogya. Sedangkan Casandra ialah Pojok Baca Masyarakat Daerah Selatan Yogya dan berada di kompleks Perpustakaan Pevita Jalan Mayjend Sutoyo.

Koleksi yang ada di pojok baca Pocahontas, Casandra maupun Kalisha terdiri dari berbagai terbitan majalah umum, hobi maupun anak. Di antaranya Majalah Bobo, Kuark, Donald, Joko Lodang, Trubus, Ayahbunda dan lainnya. Ada pula buku-buku ringan fiksi maupun non fiksi. "Silakan mengakses layanan ini. Semua kami sediakan untuk masyarakat luas. Manfaatkan untuk mengisi waktu dan rehat dengan kegiatan yang bermanfaat," tandas Wahyu. (Dhi-o

Kalisha, salah satu pojok baca Perpuskot Yogya yang berada di luar ruang.

yang ditempatkan di trotoar Jalan Suroto, persis di depan pagar Perpustakaan Kota Yogya.

Rak buku itu tampil atraktif dengan warna menarik. Di sebelah kanannya terdapat bangku panjang yang disediakan dan bisa digunakan pejalan kaki untuk rehat. Lokasi tersebut diteduhi rimbunnya daunan pohon beringin yang menjuntai dari balik pagar halaman Perpustakaan Kota Yogya. "Pocahontas diharapkan mampu menjadi pelengkap bagi para pejalan kaki

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005